

Forums pour les joueurs

Addiction quand tu nous tiens

Par Profil supprimé Posté le 05/07/2019 à 16h55

Bonjour a tous et toutes je suis jeune femme de 33 ans addict au jeu de casino j ai bouffer les economies de mon conjoint en jouant. Il a des prets et on ne sait pas si il arrivera a rembourser etant donner que il a travailler dans le vide a cause de moi. J ai honte de ce que j ai fait honte de lui avoir fait autant de mal d avoir depenser de l argent que moi meme je n ai pas gagner en travaillant (probleme de santé). Je lui ai dit aujourd'hui que le.mieux c est qu il reste seul car il est mal accompagner je l aimerais toute ma vie il est d une gentillesse inouïe. Mais je l ai trahi en jouant sans cesse on entre dans le jeu puis on joue 20 par 20 et on croit regagner ce que l on a perdu et en fait non et la tension monte et sa recommence. Et on perds tout femme homme famille et les problemes d argent arrive et on se dit pourquoi j ai fais ça pourquoi si je n avais pas jouer j en serais pas la. Mais la tentation est plus forte et des que l ennui apparaît on se dit allez tiens on va peut etre gagner mais non c est le vice du jeu qui parles a notre place.merci a tous de m avoir lu